

Nach langer Pause – Freundeskreis Maurepas startet durch

16.09.2021 09:18



Der Freundeskreis Maurepas ist aus dem Pandemie-Schlaf erwacht. Bereits im August reiste eine Gruppe nach Seebühl, um das Noldemuseum zu besuchen. Nach der langen Pandemie-Pause ein wirklich gelungener Tag bei strahlendem Sonnenschein. Auf dem Programm standen der Besuch des Museums mit seinem fantastischen Garten und natürlich viele gute Wiedersehensgespräche.

Am 2. September folgte die nachgezogene Jahreshauptversammlung auf der ein neuer Vorstand gewählt wurde. Zur 1. Vorsitzenden wurde Anke Kötz und zum 2. Vorsitzenden Horst Löhr gewählt. Neuer Schriftführer ist Jürgen Kirmse. Da der Posten des 3. Besitzers frei wurde, wurde Claudia Schmidt in dieses Amt gewählt. Die Ämter des 1. und 2. Besitzers sowie der Kassenwart wurden in ihrer Funktion bestätigt. Auch wurde über die anstehende Fusion der einzelnen Freundeskreise zum dann neuen Verein der Partnerschaften in Henstedt-Ulzburg e.V. positiv abgestimmt.

Es folgte am 13. September ein Ausflug von 26 Mitgliedern nach Helgoland mit dem Halunder Jet. Auf Helgoland gab es eine Führung, die uns die wechselvolle Geschichte der Insel näherbrachte. Der Wettergott war uns gnädig, wenn sich auch die Sonne bedeckt hielt. Abends um 22 Uhr erreichten wir dann zwar müde aber erfüllt vom Gesehenen wieder Henstedt-Ulzburg.

Da wir in diesem Jahr auf das 35. Bestehen der Partnerschaft mit Maurepas zurückblicken können, wird für die Mitglieder eine Feier auf Gut Kaden stattfinden, zu der auch Gäste aus Maurepas erwartet werden.